

Notre groupe PROMENEURS issu, il y a un certain nombre d'années, d'un conflit interpersonnel, vite oublié, fonctionne actuellement à merveille, dans un esprit convivial et dans la tradition du cyclotourisme.

On a peut-être parfois l'impression d'être « bande à part » mais on a bien conscience que notre force et notre existence spécifique sont aussi liées à la dynamique de ce grand club !

Nous fonctionnons bien sûr, l'âge étant là pour la plupart, sur un mode plutôt touristique qui donne la priorité aux paysages, aux visites, et surtout au respect des uns et des autres quelque soit le niveau et l'utilisation, ou pas, du VAE, même si cela a pu contribuer à certaines tensions vite disparues..... Mais, sans cela, combien auraient arrêté de faire du vélo !

Donc, on attend tout le monde en haut des côtes et des cols, le midi étant toujours réservé à un pique nique sympathique.

Nous essayons de varier les parcours en privilégiant les petites routes tranquilles, et chaque année nous organisons des séjours découvertes dans des régions françaises. L'an dernier ce fut le VERCORS et un itinérant dans LES CEVENNES !

Tout cela ne nous empêche pas de faire souvent plus de 1000m de dénivelé sur des sorties entre 50 et 70 kilomètres.

Enfin voilà, c'est un grand bonheur pour nous de se retrouver pédales aux pieds grâce à ce Club si polyvalent où chacun peut trouver sa voiede PARIS BREST PARIS en passant par les BMF ou les balades tranquilles.

Encore MERCI au CSPA et à ceux qui le font vivre et BONNE ANNEE A TOUS !

Jean MALFATTI

le 12 JANVIER 2024